
学年通信「「「「円陣円陣円陣円陣」」」」流山市立東部中学校第２学年 令和元年１１月１日 

日中はさわやかな秋晴れでも、朝夕は一段と冷え込むようになり、日増しに秋が深

まっていく今日この頃です。１０月は葛北新人戦、県大会、東葛駅伝、市内音楽発表会、

椎木祭と本当にいろいろな行事があり、毎日があわただしく過ぎていきました。でも、過ぎて行

く日々の中でたくさんの生徒が活躍し、着実に力をつけてきているのも事実です。 

今月から後期がスタートし、いよいよ生徒会活動、委員会活動でも全校のリーダーとして東部

中を引っ張っていきます。また、１２月の職場体験に向けた準備も本格的に始まります。一つ一

つ手応えのあるものにして、実り多い活動にしてほしいと思います。 

インフルエンザも流行の兆しがあるようです。ご家庭でも手洗い・うがいの励行をお願いしま

す。 

 

＜１１月の予定＞  下校時間 16:30  ☆＝はしの日 

月 火 水 木 金 土 日 

４ ５ ６ ７ ８ ９ １０ 

振替休日 

 

 

 

後期日課開始 

教育相談③ 

 

 

集金日 

教育相談④ 

 

☆ 

教育相談⑤ 

 

 

☆ 

教育相談⑥ 

 

 

☆ 

 

 

 

 

吹奏楽部ア

ンサンブル

コンテスト 

１１ １２ １３ １４ １５ １６ １７ 

教育相談⑦ 

 

 

 

拡大評議委員会 

（後期スタート） 

 

 

 

 

 

☆ 

 
 
 

☆ 

英語学力状況調査 

全校委員会 

（後期スタート） 

 

葛北新人 

大会 

県新人大会 

 

１８ １９ ２０ ２１ ２２ ２３ ２４ 

試験前部活停止

期間（～２２日放） 

 
 
 

☆ 

 

 

 

☆ 

期末テスト１日目 

（給食なし） 

流教研 

 

期末テスト２日目 

職員会議 

成績処理期間（～12/6） 

 

 

 

 

 

 

 

 

２５ ２６ ２７ ２８ ２９ ３０ ３１ 

 帰りの会延長 

（５０分） 

 

☆ 

帰りの会延長 

（５０分） 

 

 

芸術鑑賞会 

（和太鼓） 

 

☆ 

授業公開日 

 

 

☆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ＊職場体験は１２月５日（木）、６日（金）に行います。 

 

＜１１月の学習予定＞ 

国語 

随筆の味わい-枕草子・徒然草-、水の山 富士山 

文法用言（動詞、形容詞、形容動詞） 

漢文「二千五百年前からのメッセージ-孔子の言葉-」 

英語 

Program7 If You Wish to See a Change 

POWER-UP6 Speaking 道案内① 

数学 図形の調べ方 理科 電流と電圧   

社会 ＜地理＞日本の諸地域 保健体育 男子：柔道 女子：ソフトボール 

美術 陶芸 音楽 オーケストラの鑑賞 

技術 １・３・５組：エネルギー変換について 家庭 ２・４組：健康と食生活 

☆部活動の新部長、委員会の全校委員長を紹介します☆ 

＜部長（部活動）＞ 

陸上・駅伝部…岩城優希さん・佐藤乃々葉さん  野球部…星野希勇さん 

男子バスケ部…遠藤颯太さん   女子バスケ部…野沢茜さん   サッカー部…竹内端さん 

ソフトテニス部…中山愛花さん  男子卓球部…渕田素良さん   女子卓球部…恩田果歩さん 

バレー部…高松乃愛さん     ソフトボール部…小嶋幸さん  剣道部…藤塚稜太郎さん 

水泳部…杉田桜翼さん      吹奏楽部…曽我杏佳さん    美術部…三井唯衣さん 

科学部…竹田結斗さん 

 

＜全校委員長（委員会）＞ 

学習委員会…落合涼太さん   生活委員会…牧島和さん   福祉委員会…荻原ノエルさん 

美化委員会…髙橋ちひろさん  広報委員会…喬一男さん   歌声委員会…工藤孔成さん      

放送委員会…川村侑樹さん   保健委員会…鈴木琢生さん  図書委員会…山﨑将英さん      

 

☆椎木祭 合唱コンクール ２年生の部結果☆ 

最優秀賞…４組「虹色の未来」 

優 秀 賞…３組「手紙～拝啓十五の君へ～」 

 

 

☆椎木祭を終えて 歌声委員より感想☆ 

・歌声委員として全員をまとめなければいけない立場でしたが、最初は上手く引っ張っていくことが

できませんでした。しかし、歌声班の仲間や先生にアドバイスをもらう中で、少しずつ自信をつけ

ることができました。賞は取れませんでしたが、歌声作りを通して 1 組の団結力はさらに強まった

と思います（１組大髙葵さん） 

・最初は学級の心が一つにならず、バラバラの状態でしたが、話し合いや繰り返し練習を重ねてきた

ことで、だんだんと学級がまとまり、当日、賞はとれませんでしたが、全員が納得できる発表がで

きてとても良かったです。（２組小林優杏さん） 

・練習の時は、みんなの気持ちがバラバラでしたが、練習を重ねていき本番では３組の気持ちが一つ

になって良い合唱ができました。そして優秀賞をとることができました。とても嬉しかったです。

来年も頑張ります。（３組三澤梨乃さん） 

・今回の椎木祭を通して私たち４組はより絆を深めることができました。練習中は集中力が続かず、

先生に指導を受けてしまうこともありましたが、最終的に最優秀賞が取れて本当に嬉しいです。こ

れからも歌声を頑張っていきます。（４組亀田すずさん） 

・私は２年５組は賞を取れる実力はあったと思います。しかし、練習に本気になるのが遅すぎました。

合唱練習は常に本気で取り組むのが本来の姿なので、これから頑張ります。（５組工藤孔成さん） 


